

El Ayuntamiento adjudica el primer concurso de equipamientos para el Cubo

Hoy se reúne la mesa de contratación para analizar las ofertas relacionadas con la coordinación de exposiciones, la gestión de visitantes y la vigilancia en los recintos

● **A. J. LÓPEZ**

MÁLAGA. Puede que el objeto del contrato no inspire demasiado entusiasmo cultural —«el suministro e instalación de las butacas plegables con sistema de ocultación automático»—, pero el asunto tiene su carga simbólica. Porque se trata de la primera adjudicación completa-

da por el Ayuntamiento de Málaga relacionada con los equipamientos necesarios para poner en marcha el Centro Pompidou Málaga en el Cubo del puerto.

Fuentes municipales confirmaron ayer que la ganadora ha sido la unión temporal de empresas formada por Dragados y Naxfor (con una

oferta de 202.00 euros), que también lleva a cabo las obras de acondicionamiento del Cubo para transformarlo en la primera sede fuera de Francia de la institución gala.

Junto con ese paso administrativo, otros pueden venir esta misma mañana tras la reunión prevista de la mesa de contratación que debe estudiar las ofertas presentadas a tres de los concursos abiertos por la agencia pública que gestiona la Fundación Picasso y las sedes del Pompidou y del Museo Ruso. Los tres procesos de selección se refieren a la «coordinación y gestión de acti-

vidades y exposiciones», la «gestión de visitantes» y la «vigilancia y seguridad en los nuevos edificios y espacios» dependientes de la agencia pública.

De escogerse las ofertas ganadoras, quedará aún por delante el periodo de alegaciones antes de ratificar los respectivos contratos. Adjudicaciones a las que deben seguir en las próximas fechas las relacionadas con el servicio de limpieza (cuyo plazo permanece abierto hasta el 2 de febrero) y la de mantenimiento de instalaciones (abierta hasta el día 28 de este mes).